

Honneur aux plumes régionales

Fabrice Armbruster, responsable de la librairie du Centre, reçoit deux écrivains régionaux pour des séances de dédicaces, ce week-end.

Jean-François Meurisse, résidant de Barisis-aux-Bois, est venu promouvoir son troisième roman *Sujets ordinaires*, chez Edilivre, à la librairie du Centre, samedi. Auteur de nombreux poèmes, chansons, nouvelles, pièces de théâtre et romans, cet écrivain, ex-directeur d'un espace jeunesse, offre dans ce roman sa vision amusée du quotidien. Le roman raconte le début d'une relation amoureuse, l'histoire est décrite successivement par l'un et l'autre. L'auteur aime mélanger l'imaginaire à la réalité : « Mes romans, je les conçois comme un spectacle, j'aime raconter la vraie vie avec ses hauts et ses bas, mes histoires ne sont jamais tristes, juste inspirées de la réalité. J'apprécie cette librairie, Fabrice sait conseiller les lecteurs indécis, et promouvoir les auteurs de la région. »

Elyseya Di Marco présente quant à elle *La vie est un slogan* aux éditions Lansdalls. Ce professeur de lettres réside à Vic-sur-Aisne. Après un livre pour la jeunesse, *Où es-tu, Doum ?*, elle se lance dans l'écriture d'un roman au style mordant, frais et dynamique. Une trentenaire dans une comédie aux répliques cinglantes tein-



Fabrice Armbruster, au centre, accueillait Jean-François Meurisse et Elyseya Di Marco.

tées d'humour à l'anglaise. « Je suis contente de retrouver Jean-François Meurisse pour cette séance de dédicaces, dit Elyseya. La librairie du centre met un point d'honneur à rece-

voir des auteurs de la région, cela nous fait vraiment plaisir. »

Fabrice, libraire, est content de sa journée : « Nous avons eu de nombreux lecteurs aujourd'hui qui ont

pris beaucoup de plaisir à rencontrer nos deux romanciers. »

► Prochaines séances de dédicaces, ce vendredi 19 décembre toute la journée, avec Lydie Lemaire et Pierre Commeine.